

Une exposition de photos sur les 5 est inaugurée à La Havane



La Havane, 30 avril (RHC).- Une exposition de photos a été inaugurée à La Havane avec des photos faites aux 5 après leur retour à Cuba après avoir purgé de longues et injustes peines dans des prisons des États-Unis pour avoir combattu le terrorisme.

Au nom des 5, Gerardo Hernández a remercié les photographes Ladyrene Pérez, Roberto Chile et Abel Rojas, ainsi qu'Ismael Francisco, Roberto Suárez, Héctor Planes, Julio Alvite et Bill Jackwell du travail qu'ils ont réalisé.

René González, Fernando González, Antonio Guerrero et Ramón Labañino les quatre camarades de Gerardo ont également assisté à l'inauguration.

L'exposition sera présentée aussi dans la province cubaine de Villa Clara et elle montre deux moments de la vie des 5 : les héros avec leurs proches et avec leur peuple.



Radio Habana Cuba